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الأسبوعين 26/25 - حزيران 2024

مةً معلومات مفصلة حول ما  تُغطي تقارير التطورات الميدانية الأحداث الجارية في شـــمال ســـوريا، مُقد�
يحصل في المنطقة. تشـــمل هذه التقارير طيفاً واســـعاً من الحوادث، مثل انتهـــاكات وقف إطلاق النار، 
والاشتباكات، والغارات عسكرية، والقصف، والحرائق، وأحداث أخرى هامة. يتم إصدار نشرة نصف شهرية 
عـــن هذه المُجريات في المنطقة، مع تقديم تفصيل زمني أســـبوعي للأحـــداث الطارئة من خلال تقرير 

تفاعلي (داشبورد)، للكي يكون أصحاب المصلحة على دراية جيدة بالمجريات والتطورات على الأرض.

مُنذّ بَدء إصدار التقرير التفاعلي (الداشـــبورد) للتطـــورات الميدانية في 2 آب 2023، قام النظامُ 
السوري وحليفُه الروسي بـ 290 انتهاكًا لوقف إطلاق النار. يُذكَر أنه على الرغم من توصل تركيا 
وروســـيا إلـــى اتفاق وقف إطلاق نار في إدلـــب في 5 آذار 2020، إلا أن هـــذه المناطق ما زالت 

تتعرض للقصف بالمدفعية الثقيلة والصواريخ.
 

إخـــلاء المســـؤولية: لا يعكس هذا التقرير بالضرورة آراء أو سياســـات وحدة تنســـيق الدعم أو 
المنظمات/الجهات المانحة المشاركة، كما لا يعني التأييد أو الموافقة.
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الإجمالي: من آب 2023
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The Field Developments Reports pertain to ongoing events in Northern Syria. The ACU 
meticulously prepared and disseminated these reports based on information from the field 
enumerators. They provide a comprehensive account of occurrences in the area, encompassing 
a wide spectrum of incidents, including truce violations, clashes, military strikes, bombardments, 
instances of fires, or any other noteworthy events. These reports are issued weekly and offer a 
day-by-day chronological breakdown of the emerging incidents, enabling stakeholders to stay 
well-informed and apprised of the dynamic situation on the ground.

The Syrian regime and its Russian ally committed ceasefire violations after Turkey and Russia 
reached an agreement on a ceasefire in Idleb on March 2020 ,5. However, they continued to 
shell these cities and towns with heavy artillery and rocket launchers. Through a network of 
enumerators, the ACU works to document the ceasefire violations.
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